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Os exames de imagem de 
referência municipal foram 
ampliados (tanto quantida-
des dos exames já ofertados, 
quanto tipos de exames), 
Ampliação da quantida-
de de especialistas dispo-

níveis na rede municipal, 
assim diminuindo as filas 
nas especialidades Início 
do trabalho do Serviço de 
acolhimento ao paciente 
de oncologia e hemodiálise.
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COMO ESTÁ A SAÚDE DE SÃO SEBASTIÃO?

Saúde destaca novos 
investimentos e diz onde o 
governo do Estado precisa 
ajudar mais a cidade

Ex-prefeito 
Dr. Juan diz 
que lidera as 
pesquisas para 
voltar ao comando 
de São Sebastião 
na eleição
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PREFEITO DE SÃO SEBASTIÃO 
REJEITA EMENDA DE 
R$1 MILHÃO ENVIADA POR 
DEPUTADO MAURICIO NEVES

HOSPITAL DAS CLÍNICAS DA COSTA SUL AMPLIA QUADRO 
DE PROFISSIONAIS E OFERECE NOVOS SERVIÇOS MÉDICOS
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O deputado federal é 
presidente do PP no Estado 
de São Paulo, Maurício Neves, 
já declarou à reportagem da 
Guardiã da Notícia que (por 
diversos motivos) tem um 
carinho e um sentimento 
especial pela cidade de São 
Sebastião e, exatamente 
por esse motivo, não mede 
esforços para ajudar no 
desenvolvimento do município 
e na melhoria da qualidade 
de vida da população. Uma 
das formas mais eficientes 
que os deputados (estaduais 
e federais) tem para ajudar 
as cidades (onde estão 
suas bases eleitorais) é por 
meio do envio de emendas 
parlamentares. Neves reservou 
uma emenda de R$ 1 milhão 
para que a prefeitura de São 
Sebastião instalasse duas 
pistas de skate e um campo 
de futebol society. A emenda 
foi encaminhada a prefeitura, 
mas segundo a reportagem 
apurou junto a assessoria do 
deputado Maurício Neves, por 
motivos políticos a gestão 
do prefeito Felipe Augusto 
simplesmente não executou 
as obras previstas no convênio 
e a cidade ‘simplesmente’ 
perdeu esse recurso de 
R$1 milhão encaminhados 
pelo deputado do PP.  Em 
conversa com a reportagem 
a assessoria do deputado 
Mauricio Neves garantiu 

não ter dúvidas de que o 
prefeito não fez o uso da 
emenda parlamentar para 
impedir que o deputado 
‘aparecesse’ na cidade: 
“Quem perdeu com essa 
situação foi a cidade e não o 
deputado Mauricio Neves que 
continua trabalhando para 
ajudar São Sebastião e com a 
finalidade de evitar que esse 
tipo de comportamento (da 
parte do governo da cidade) 
continue prejudicando o 
município e a população é 
que o deputado está apoiando 
o professor Gleivison para 
ser o próximo prefeito.  O 
professor vem liderando 
as pesquisas, o que deixa 
o pessoal do governo em 
total desespero”, disse um 
integrante do gabinete do 
deputado. A gestão do prefeito 
Felipe Augusto poderá se 
manifestar nas próximas 
horas sobre o caso.
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EX-PREFEITO DR. JUAN DIZ 
QUE LIDERA AS PESQUISAS 
PARA VOLTAR AO COMANDO DA 
CIDADE NA ELEIÇÃO DESTE ANO

O médico, advogado e pré-
candidato à prefeitura de São 
Sebastião, o Dr. Juan Garcia 
(PSD) abriu o jogo e o coração em 
entrevista exclusiva concedida 
à reportagem da Guardiã da 
Notícia. Em um dos trechos mais 
‘tensos’ da entrevista, Juan (que 
já foi prefeito da cidade, entre os 
anos de 2005 e 2008) garantiu não 
estar nem um pouco preocupado 
como possível apoio que o vice-
prefeito (e pré-candidato que 
representará o atual prefeito 
na eleição de outubro) poderá 
receber do governador Tarcísio 
de Freitas e por tabela do ex-
presidente Bolsonaro: “Não 
estou preocupado com isso, o 
povo de São Sebastião quer saber 
de trabalho e de resultados e 

não de disputas ideológicas e 
por outro lado tenho o apoio do 
secretário de Governo do Estado 
de SP, Gilberto Kassab que é 
um dos maiores articuladores 
da política Nacional e faz parte 
do governo do Estado e também 
do governo federal; dessa forma 
receberemos investimentos dos 
governos estadual e federal”, 
destacou Garcia que atribuiu a 
sua não reeleição em 2008 à uma 
certa falta de habilidade em fazer 
acordos políticos: “Não ficava 
perdendo tempo com quem não 
tinha nada a fazer pela nossa 
cidade, era resolutivo, focado na 
administração e deixei a parte 
política de lado e acabaram 
desconstruindo a minha imagem 
de gestor e apagaram os meus 

resultados; resultados que são 
reconhecidos até hoje pelo povo, 
tanto é que estou liderando as 
pesquisas; currículo por currículo, 
legado por legado, nenhum 
dos pré-candidatos fez mais 
por São Sebastião que o nosso 
governo e minha aliança será 
(mais uma vez) com povo. Não 
estou interessado em ter um 
monte de partidos na minha 
campanha e pode até ser que 
tenhamos uma chapa pura com 
um vice ou uma vice do PSD”, 
afirmou o dr. Juan.  O ex-prefeito 
revelou que uma mulher deve ser 
a sua vice. Garcia não perdeu a 
chance de dar um cutucada em 
outras lideranças da cidade ao 
afirmar que é hétero, que gosta 
de mulher e que não agride 
e nem bate em mulheres. O 
pré-candidato não descartou a 
possibilidade de convidar Michelli 
Veneziani para ser a sua vice, 
mas citou também o nome da 
ex-jogadora de vôlei e ex-ministra 
Ana Mozer como uma possível 
vice em sua chapa.  Por fim, o ex-
prefeito garantiu que não existe a 
possibilidade de ele firmar uma 
parceria com o pré-candidato 
do PP, o professor Gleivison 
Garcia.  O médico lembrou que 
apoiou o professor na última 
eleição e que a boa votação 
de Gleivison se deu graças ao 
apoio (que ele –  Dr. Jarbas) 
deu ao professor, sendo que na 
eleição deste ano, cada um irá 
apresentar o seu projeto e o seu 
legado para que o povo decida 
quem poderá fazer a cidade de 
desenvolver mais rapidamente. 
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COMO ESTÁ A SAÚDE DE SÃO SEBASTIÃO?
Com saúde não se 

brinca e o governo e a 
Secretaria de Saúde de 
São Sebastião deixaram 
bem claro o elevado ní-
vel de profissionalismo 
e seriedade com que a 
saúde é tratada no mu-
nicípio. Para a produ-
ção dessa reportagem, 
um verdadeiro raio-x 
do sistema de saúde do 
município, a Guardiã 
da Notícia solicitou al-
gumas informações so-
bre o funcionamento da 
saúde em São Sebastião 
nos últimos 12 meses. 
Em resposta, a Secretaria 
de Saúde e outros seto-
res do governo encami-
nharam à Guardiã, por 
meio do Departamento 
de Comunicação da pre-
feitura, todas as informa-
ções solicitadas incluin-
do tabelas e gráficos que 
revelam, de forma iné-
dita, o trabalho intenso 
da Secretaria que deste 
o início da atual gestão 
é comandada pelo vice-
-prefeito, Reinaldinho 
Moreira, para garantir 
qualidade de vida à po-
pulação da cidade. Con-

fira a seguir os principais 
trechos da entrevista.  

ENTREVISTA
Jornal A Guardiã da 

Notícia - Quais foram as 
principais ações iniciadas/
executadas/ampliadas pelo 
governo na cidade na área 
da saúde nos últimos 12 
meses?

Governo e Secretaria 
Municipal de Saúde São 
Sebastião  - Os exames de 
imagem de referência muni-
cipal foram ampliados (tan-
to quantidades dos exames 
já ofertados, quanto tipos 
de exames), Ampliação da 
quantidade de especialistas 
disponíveis na rede muni-
cipal, assim diminuindo as 

filas nas especialidades Iní-
cio do trabalho do Serviço 
de acolhimento ao pacien-
te de oncologia e hemo-
diálise, onde o mesmo é 
atendido por equipe mul-
tiprofissional de retaguarda, 
contando com enfermeira, 
assistente social, psicólo-
ga, nutricionista, dentista 
e auxiliar administrativo  
 
Jornal A Guardiã da Notí-
cia - Quantos (e quais) são 
os equipamentos de saúde, 
gerenciados ou apoiados 
pela prefeitura na cidade, 
atualmente?

Governo e Secreta-
ria Municipal de Saúde 
São Sebastião - HCSS, 
HCCS, 4 UBSs, 26 USFs 
+ 1 USF I (indígena), 2 
centros de reabilitação, 
2 CIAMAS, 1 Centro 
gestacional, 1 CEMIM, 
2 CEO, 3 CAPSs (CAPS 
1, CAPS AD e CAPS i), 
UPA

Jornal A Guardiã da 
Notícia - Em média quan-
tos pacientes passam por 
mês em todos os servi-
ços de saúde mantidos 
pela prefeitura?

Governo e Secretaria 
Municipal de Saúde de 
São Sebastião  - Segun-
do dados da Secretaria de 
Saúde (SESAU) da cidade, 
em média, com base no 
ano de 2023, já concluído, 
a SESAU realizou 942.756 
atendimentos mensais den-
tro de todos os seus ser-
viços, incluindo atendi-
mentos e procedimentos 
na Atenção Básica; Ciama 
(Centro); Ciama (Boiçu-
canga); Caps 1; Caps AD; 
Centro Especializado em 
Reabilitação (CER-Topo); 
CER – Costa Sul; Cemin; 
Centro de Saúde II; Cen-
tro de Saúde da Enseada; 
Centro de Saúde de Boiçu-
canga; Centro de Saúde da 
Topolândia; Centro Gesta-
cional; Odontologia Emer-
gencial/(Programa Saúde 
na Escola (PSE)/Centro de 
Especialidades Odontológi-
cas e visitas); Hospital das 
Clínicas de São Sebastião 
(HCSS); Samu; Transpor-
tes (viagens); Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA – 
HCSS); consultas e procedi-
mentos; consultas e exames.  
Leia mais sobre a saúde de 
São Sebastião nesta edição 
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SAÚDE DESTACA NOVOS INVESTIMENTOS E DIZ ONDE O 
GOVERNO DO ESTADO PRECISA AJUDAR MAIS A CIDADE

EM SUA 1ª AÇÃO, PATA MÓVEL FAZ 
DEZENAS DE ATENDIMENTOS 
GRATUITOS EM SÃO SEBASTIÃO

Além de questionar o 
governo de São Sebas-
tião sobre as principais 
ações (ao longo dos úl-
timos 12 meses) para 
melhorar a prestação 
de serviços de saúde à 
população da cidade; 
a reportagem da Guar-
diã também perguntou 
ao governo comanda-
do pelo prefeito Felipe 
Augusto e também ao 
secretário Reinaldinho 
sobre os investimentos 

que ainda serão feitos 
no sistema de saúde 
da cidade até o final 
de 2024; outro ques-
tionamento da Guardiã 
foi sobre o apoio que 
o governo do Estado 
de SP precisa dar para 
que o sistema de saú-
de seja ainda mais  efi-
ciente em São Sebastião.  

ENTREVISTA
Jornal A Guardiã da 

Notícia - Quais são as 

O governo de São Se-
bastião está trabalhando 
fortemente pelo bem-es-
tar dos animais e a inau-
guração do Pronto Aten-
dimento de Tratamento 
Animal (PATA), além do 
início das operações do 
PATA Móvel comprovam 
que o secretário de Saú-
de, Reinaldinho Morei-

ações e investimentos 
que a prefeitura pre-
tende fazer na saúde 
até o final deste ano?

Governo e Secretaria 
Municipal de Saúde de 
São Sebastião - Inau-
guração do Centro de 
Atendimento do Pacien-
te de Oncologia e He-
modiálise, ampliação de 
oferta de mais exames 
de diagnóstico, amplia-
ção do atendimento de 
médicos especialistas 

ra (que é pré-candidato 
ao governo da cidade 
na eleição deste ano) 
vai deixar um legado no 
que se refere a causa ani-
mal em São Sebastião e 
no Litoral Norte.  Nesta 
última segunda-feira, o 
PATA Móvel, estreou fa-
zendo dezenas de aten-
dimentos em diversas 
regiões de São Sebastião.  
A iniciativa do governo 
em inaugurar a clínica 
PATA e também colocar 
para rodar em todas as 
partes do município o 

(Chamamento 009/2023 
- Contrato assinado, aten-
dimento em mais 10 es-
pecialidade no muni-
cípio), implantação do 
serviço do Melhor em 
Casa, Informatização 
geral da saúde

Jornal A Guardiã da 
Notícia - Qual seria o 
apoio/investimento mais 
importante do governo 
do Estado e governo fe-
deral para melhorar o 
sistema de saúde da ci-

PATA Móvel foi bastan-
te elogiada por ativistas 
e especialistas da causa 
animal. Levando-se em 
conta a extensão territo-
rial do município (mais 
de 402 quilômetros qua-
drados), a atuação do 
PATA Móvel vai garan-
tir atendimento gratui-
to e de qualidade para 
quem teria dificuldades 
em chegar até a clínica 
PATA, como é o caso, por 
exemplo, dos donos de 
animais que residem nas 
aldeias indígenas.

dade ainda neste ano?
Governo e Secreta-

ria Municipal de Saú-
de de São Sebastião - 
Ampliação dos serviços 
no Hospital Regional 
do Litoral Norte, para 
atender a região do Li-
toral Norte, incluindo 
os munícipes de São 
Sebastião, em especial 
a ampliação de oferta 
de vagas de ortopedia 
cirúrgica no referido 
estabelecimento.


